

《单词百科:ultrastructure是什么意思?ultrastructure怎么发音?ultrastructure的解释和用法》

英语单词ultrastructure是什么意思?ultrastructure怎么读?ultrastructure怎么发音?简答网为您整理了ultrastructure的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



ultrastructure怎么读

ultrastructure的读音:['ltr str kt]

ultrastructure的意思

1、n.超微结构，亚显微结构；

ultrastructure的双语例句

1、Objective : To study the ultrastructure of artificial skin with cultured composite.

目的: 观察组织工程化人工皮肤的超微结构特点.

2、 The changes in ultrastructure are accompanied by increases in various photosynthetic enzymes.

超显微结构的变化,伴随有各种光合作用的酶的增加.

3、 Method: Ultrastructure in ovary granulocyte of menopausal rat was observed with optical microscope and electric microscope.

方法: 采用更年期大鼠模型,应用光镜和电镜观察大鼠卵巢组织学变化和超微结构.

4、 Objective To investigate the influence of Gallium on osteocyte ultrastructure in osteoporosis.

目的探讨镓盐对骨质疏松骨细胞超微结构的影响.

5、 Conclusion Gallium can alleviate the damage of osteocyte ultrastructure elicited by osteoporosis.

结论镓盐对骨质疏松引起的骨细胞超微结构的损伤有改善作用.

6、 The ultrastructure of Clara cells damaged significantly 24 h post LPS injection.

LPS致伤后24h,Clara细胞的超微结构明显受损.

7、 Objective To know the ultrastructure and function of synapse in mammal's medulla oblongata megacell reticular nucleus.

目的探讨哺乳动物延髓巨细胞网状核内突触的超微结构及其功能.

8、 Objective To observe the ultrastructure of renal proximal tubule in pig kidney.

目的研究猪肾近端小管的超微结构.

9、 Conclusion AFM is an excellent instrument for observe the subcellular ultrastructure.

结论原子力显微镜是研究亚细胞超微结构的有力武器.

10、 Objective : In order to study ultrastructure of right atrium in SHR.

目的研究自发性高血压大鼠(SHR)右心房的超微结构.

11、Transmission electron microscope was used to observe the ultrastructure morphological change of thymocytes.

用透射电镜观察细胞的超微形态结构变化。

12、The ultrastructure of myocardium showed attenuated injury.

心肌细胞超微结构表现为损伤减轻。

13、Myocardial ultrastructure was observed in these three groups by EM.

电子显微镜观察显示不停跳组心肌超微结构优于其它两组。

14、Aim To observe the ultrastructure of *Cysticercus cellulosae* with Chinese metria medica (CMM) in vitro.

目的观察中药在体外抑制猪囊尾蚴的超微结构变化。

15、Fig .1、 2 The ultrastructure of leaf cells of black wattle at 20^o .

图1、 220^o 黑荆树种叶片细胞超微结构情况。

以上是简答网为您整理的ultrastructure怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于ultrastructure的用法、ultrastructure的释义、ultrastructure的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/ultrastructure>